

## Quo vadis homo machina?

*viernes, 15 de marzo de 2019 14:35 (20)*

Infinitem vado trans. Vamos al otro lado del infinito, para responder algunas preguntas como ¿es posible que exista la inteligencia artificial? La evidencia demuestra que una verdadera inteligencia artificial como tal no existe, ya que de lo contrario habrían máquinas inmortales autónomas, creativas, autoconscientes con voluntad en todos los confines del universo. Los avances logrados en el Laboratorio de Robótica y Automatización muestran que aún hay mucho camino por recorrer y que estamos muy lejos de casa.

**Presenter(s)** : Sr. TORRES, Miguel (Escuela de Ingeniería UC)